

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-07-01

Clara Brugada anuncia gira de agradecimiento en colonias de CDMX el 15 de julio

Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/clara-brugada-arrancara-con-gira-de-agradecimiento-en-colonias-de-cdmx-el-15-de-julio/>

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, dio a conocer que a partir del próximo 15 de julio, de forma paralela a los trabajos de transición, arrancará con visitas a las colonias de la CDMX para agradecer a la población por su triunfo en las urnas el pasado 2 de junio.

"De manera muy organizada, a partir del 15 de julio arranco mi regreso a las colonias, paralelamente con el trabajo de la transición", dijo.

Tras participar en un evento con motivo de los seis años del triunfo del Presidente Andrés Manuel López Obrador en las elecciones de 2018, Brugada Molina dijo que se encuentra organizando el proceso de transición y la estructura que tendrá el Gobierno de cara a la administración que encabezará a partir de octubre.

Leer también En Cuauhtémoc, Clara Brugada festeja su triunfo

Asimismo, dio a conocer que se recupera de la segunda parte de su tratamiento de cadera y "ya va de salida" por lo que, dijo, en dos semanas volverá a sus actuaciones nuevamente. Cabe destacar que la próxima mandataria capitalina ha tenido un perfil bajo en cuanto a eventos públicos tras las elecciones del 2 de junio.

"Estamos organizando el proceso de transición para hacerlo por cada Secretaría y estamos y estamos organizando también las estructuras que va a tener el gobierno, en fin, estamos metidos en eso. Ya en estos próximos días vamos a avisar formalmente de las reuniones con las Secretarías", dijo.

mahc/rmlgv

Brugada anuncia gira por colonias de CDMX

A partir del 15 de julio recorrerá diversas zonas para agradecer apoyo de los capitalinos, dice

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, dio a conocer que a partir del próximo 15 de julio arrancará su gira de la victoria en la que visitará —de forma paralela a los trabajos de transición— diversas colonias de la Ciudad de México, para agradecer el respaldo de las y los capitalinos tras su triunfo en los comicios del 2 de junio.

“De manera muy organizada, a partir del 15 de julio arranco mi regreso a las colonias, paralelamente con el trabajo de la transición”, expuso.

En entrevista posterior a su participación en un evento con motivo de los seis años del triunfo del presidente Andrés Manuel López

Obrador en las elecciones de 2018, Brugada Molina dijo que se encuentra organizando el proceso de transición y la estructura que tendrá el Gobierno capitalino de cara a la administración que encabezará a partir del 5 de octubre.

Asimismo, dio a conocer que se recupera de la segunda parte de su tratamiento de cadera y “ya va de salida”, por lo que en dos semanas volverá nuevamente a sus actividades.

“Estamos organizando el proceso de transición para hacerlo por cada secretaría y estamos organizando también las estructuras que va a tener el gobierno, en fin, estamos metidos en eso. Ya en estos próximos días vamos a avisar formalmente de las reuniones con las secretarías”, afirmó.

Minutos antes, Brugada Molina se comprometió a trabajar para hacer de la capital del país una ciudad libertaria, emancipadora, solidaria y fraterna, que esté a la vanguardia en cuanto a justicia y derechos para sus habitantes. ●



Clara Brugada informó que se encuentra organizando el proceso de transición y la estructura que tendrá el gobierno que encabezará.



INICIA EL 15 DE JULIO

Brugada prepara gira y transición

POR IONÁS LÓPEZ

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, organizará una gira de agradecimiento por la Ciudad de México y cien foros para informar sobre la reforma al poder judicial.

“De manera ya muy organizada a partir del 15 de julio arrancó mi regreso a las colonias”, expresó en entrevista posterior a su participación

en el festejo por el sexto aniversario del triunfo electoral de Andrés Manuel López Obrador.

La mandataria capitalina electa destacó que también se encuentran organizando el proceso de transición de Gobierno en cada una de las secretarías y en unos días se anunciarán las reuniones.

A la celebración, la exalcaldesa llegó utilizando bastón y cojeando visiblemente.

Para emitir su mensaje estuvo sentada y no utilizó el atril principal.

Ante los medios detalló que en días pasados se sometió a la segunda parte de su tratamiento de cadera y confió en que en dos semanas esté plenamente recuperada. Su primera intervención quirúrgica fue en febrero pasado.

“Estaba esperando que terminara la campaña (...), pero ya estoy de salida, en dos semanas ya estoy bien, pero yo sigo trabajando mucho”, dijo.



Foto: Pável Jurado

La jefa de Gobierno electa dijo que se sometió a un segundo tratamiento de cadera y en dos semanas estará recuperada.



Hará Brugada gira de agradecimiento por las 16 alcaldías

DE LA REDACCIÓN

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, anunció que a partir del 15 de julio iniciará recorridos por las 16 alcaldías para agradecer el apoyo de la población en las urnas el 2 de junio pasado, y de manera paralela organizará 100 foros para dar a conocer las reformas al Poder Judicial que se promueven a nivel federal.

Luego de participar en la celebración para conmemorar el sexto aniversario del triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador en el complejo cultural Los Pinos, la morenista señaló que tal como pidió la candidata triunfadora en la elección presidencial, Claudia Sheinbaum, a lo largo de los próximos tres meses se abocará a difundir el contenido del *plan C* y su gira de agradecimiento.

“En 15 días iniciamos, aunque ya empezamos porque la gente me invita todos los días, pero de manera

ya muy organizada, a partir del 15 de julio arranco recorrido por las colonias”, apuntó.

Se trabaja en la transición

En entrevista, señaló que junto con su equipo también está organizando el proceso de transición que se hará con cada una de las secretarías de gobierno, trabajando en la formulación de las estructuras de lo que será su gobierno.

Interrogada sobre su estado de salud, pues al caminar lo hacía apoyada en un bastón y del brazo de otra persona, Brugada señaló que es parte de la intervención quirúrgica que le realizaron en la cadera antes de iniciar su campaña proselitista.

“No sé si recuerdan, pero es la segunda parte de mi tratamiento. Estaba esperando a que terminaran las campañas y mientras todos se fueron a pasear... pero ya estoy de salida, en dos semanas termino. Ya estoy bien, yo sigo trabajando”.



2024-07-01

Continuaremos con el humanismo mexicano: Brugada

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/continuaremos-con-el-humanismo-mexicano-brugada/1660337>

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, dijo que en la Ciudad de México se continuará con el humanismo mexicano ejercido por el presidente, Andrés Manuel López Obrador.

Durante el festejo por el sexto aniversario del triunfo electoral de López Obrador, Brugada indicó que seguirá trabajando para que la capital continúe siendo libertaria, emancipadora, solidaria, abierta y emancipadora.

"Continuaremos entonces con el humanismo mexicano que impulsó nuestro presidente cuyo principal lema fundamental es por el bien de todos primero los pobres. Y continuaremos trabajando para que esta ciudad sea, y continúe siendo, libertaria y emancipadora, solidaria, abierta y fraterna", expresó.

Brugada, quien llegó al evento utilizando bastón y cojeando visiblemente, emitió su mensaje sentada y utilizando un atril portátil.

La mandataria capitalina electa fue intervenida quirúrgicamente de la cadera en febrero durante el periodo de intercampana y arrancó su campaña electoral unos días después de su operación.

Indicó que López Obrador le dejó el ejemplo de gobernar con responsabilidad.

"Nos ha dejado entonces la responsabilidad de gobernar con vocación de servicio y amor al pueblo. Hoy le decimos: gracias presidente Andrés Manuel López Obrador", expresó.

Brugada acompañó en el evento a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

También participaron el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, la secretaria de Cultura, Alejandra Frausto, la secretaria de Morena, Citlalli Hernández, entre otros.

LDH

2024-07-01

Clara Brugada: Continuaremos con el humanismo mexicano

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://codigolibre.mx/2024/07/01/clara-brugada-continuaremos-con-el-humanismo-mexicano/>

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, afirmó que continuará con el humanismo mexicano promovido por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante la celebración del sexto aniversario del triunfo electoral de López Obrador, Brugada señaló que trabajará para mantener la capital como un lugar libertario, solidario, abierto y fraternal.

Brugada destacó que la principal consigna será "por el bien de todos, primero los pobres", y enfatizó su compromiso de seguir el ejemplo de López Obrador en gobernar con responsabilidad y amor al pueblo.

La mandataria electa, quien recientemente fue intervenida quirúrgicamente de la cadera, emitió su mensaje sentada y utilizando un atril portátil.

En el evento, Brugada estuvo acompañada por la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y otras figuras destacadas como el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, la secretaria de Cultura, Alejandra Frausto, y la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández.

2024-07-01

Clara Brugada: con el triunfo de AMLO en el 2018, se puso fin a la larga noche neoliberal

Autor: Cecilia Higuera Albarrán

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/nacional/clara-brugada-triunfo-amlo-2018-puso-larga-noche-neoliberal.html>

Resaltó que el pueblo de México, decidió dar continuidad a la Cuarta Transformación con el triunfo y hacer llegar a una gran mujer transformadora: Claudia Sheinbaum

La jefa de gobierno de la ciudad de México electa, Clara Brugada aseveró que los últimos seis años, han sido la crónica de la lucha por la igualdad y la justicia, luego de que el pueblo de México hizo historia el 1o de julio del 2018 hizo historia, con el triunfo de Andrés Manuel López Obrador, como Presidente de la República.

La noche de las elecciones presidenciales del 2018, refirió, con el triunfo del Presidente López Obrador, se dio comienzo al mandato del pueblo y empezó a ponerse fin a la larga noche neoliberal, a esas décadas que habían sumido al pueblo de México en corrupción, en mentira y en el saqueo de los bienes de la nación.

"La cuarta transformación ha representado la disminución de la pobreza, la atención a las causas que han provocado las violencias, el aumento al salario, el bienestar para todas y todos y se ha hecho realidad el derecho a vivir y a ser felices eso es lo que representa la cuarta transformación en este país".

"Es un honor estar con obrador, y es un honor, haber logrado seis años después con el voto de nuestro pueblo, hacer llegar a la primera mujer transformadora, para gobernar este gran país", enfatizó.

En el marco del festejo "1o de julio, 6 aniversario del triunfo del Presidente Andrés Manuel López Obrador", que se llevó a cabo en el Complejo Cultural Los Pinos, Brugada Molina lanzó la consigna de los morenistas "es un honor estar con Obrador", que todos los asistentes corearon, pero abundó, "también es un honor estar y luchar al lado de una maravillosa mujer: Claudia Sheinbaum Pardo, y seguir haciendo historia", palabras que motivaron a todos los asistentes corear "¡Presidenta!, ¡Presidenta!, ¡Presidenta!".

En su intervención, la ex jefa delegacional de Iztapalapa, resaltó el hecho de que el evento conmemorativo a seis años del triunfo del presidente López Obrador se hubiera realizado en lo que por muchos años fue la residencia oficial de muchos presidentes de México, y ahora "estamos en Los Pinos que representaba la casa del poder, como el símbolo del poder de este país, se transformó y representa el poder de la cultura transformada de una residencia del pueblo de México que abrió sus puertas y que nos invadió de cultura propuestas y de transformaciones".

El 1o de julio de 2018, señaló, es un día histórico, en el que la noche de aquel día se convirtió en un momento histórico, en la que "el 53% de los votos de las y los mexicanos hicieron Presidente a Andrés Manuel López Obrador.

"Estamos celebrando que nuestro pueblo hizo esa hazaña histórica, en la que más de 30 millones de mexicanos y mexicanas salieron dejaron sus miedos y con el entusiasmo y la alegría al frente decidieron acabar con los gobiernos corruptos y construir una nueva historia".

En aquel entonces daba inicio a un nuevo proceso histórico que reivindica la democracia y el poder del pueblo, ese día representa el triunfo de un movimiento que conoce entusiasmo, lucha por la igualdad, por los derechos sociales y por la prosperidad compartida.

Aquella noche nos mostró "que si el pueblo persevera se logran los triunfos, que nunca hay que darse por vencidos y que siempre hay que luchar hasta lograr como se hizo la revolución de las conciencias".

2024-07-01

Claudia Sheinbaum, Clara Brugada y dirigentes de la 4T celebran 6 años del triunfo del pueblo de México y de AMLO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/mexico/claudia-sheinbaum-clara-brugada-dirigentes-4t-celebran-6-anos-triunfo-pueblo-mexico-amlo-582977>

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum; la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada; dirigentes e integrantes de la 4T se reunieron hoy en el Complejo Cultural Los Pinos para conmemorar el sexto aniversario del triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador y del pueblo de México, donde coincidieron en la importancia de continuar avanzando en la Cuarta Transformación y preservar el legado del presidente.

"La Cuarta Transformación ha representado la disminución de la pobreza, la atención a las causas que han provocado las violencias, el bienestar para todas y todos y se hizo realidad el derecho a ser felices", señaló Clara Brugada Molina, jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, durante el evento.

En su intervención, Brugada Molina recordó la importancia histórica de aquel primero de julio de 2018, resaltando la participación de 30 millones de mexicanas y mexicanos que decidieron poner fin a los gobiernos corruptos y construir una nueva historia.

"Nuestro pueblo hizo esa hazaña histórica, dejando sus miedos y con entusiasmo y alegría decidieron acabar con los gobiernos corruptos y construir una nueva historia. Hoy festejamos el triunfo del pueblo de México, el triunfo de Andrés Manuel López Obrador y el inicio de la Cuarta Transformación", afirmó.

El evento tuvo lugar en Los Pinos, un lugar emblemático que representaba la cultura del poder y que hoy se ha transformado en un símbolo del poder de la cultura, abierto al pueblo de México, destacó Brugada. "Hoy representa el poder de la cultura, de la cultura transformada, de una residencia del pueblo de México que abrió sus puertas y que invadió de cultura, de propuestas y de transformaciones."

La jefa de Gobierno electa evocó también la emoción de la noche de ese primero de julio de 2018, cuando López Obrador fue electo presidente con el 53% de los votos: "Una noche histórica", expresó. "Allí inició la transformación pública de este país, se dio comienzo al mandato del pueblo y se empezó a poner fin a la larga noche neoliberal, a esas décadas que habían sumido al pueblo de México en corrupción, en mentira y en el saqueo de los bienes de la nación. Se daba inicio entonces a un nuevo proceso histórico que reivindica la democracia y el poder del pueblo."

En su discurso, Clara Brugada subrayó los logros de la Cuarta Transformación en sus seis años de existencia, incluyendo la disminución de la pobreza, la atención a las causas de la violencia, y el bienestar para todos. Además, remarcó que el triunfo de este movimiento representa "los derechos sociales y la prosperidad compartida", subrayando la importancia de "la revolución de las conciencias" y de que "nunca hay que darse por vencido y que siempre hay que luchar".

Brugada manifestó su orgullo de formar parte de este movimiento transformador y de continuar la lucha al lado de Claudia Sheinbaum Pardo, la primera mujer electa para gobernar México. "Es un honor estar con Obrador y también es un honor estar al lado y luchar con una mujer maravillosa como lo es Claudia Sheinbaum Pardo y seguir haciendo historia. Es un honor haber logrado, seis años después, con el voto de nuestro pueblo, hacer llegar a la primera mujer transformadora para gobernar este gran país y seguir haciendo de la Ciudad de México y de este país el lugar de la vanguardia en la justicia y en los derechos", apuntó.

La jefa de gobierno electa celebró también el reciente triunfo del 2 de julio de 2024, cuando el pueblo expresó su deseo de que continúe la transformación y de tener gobiernos honestos. "Hoy estamos celebrando momentos históricos y democráticos. Hoy empezamos escribiendo un capítulo de la continuidad de la alegría, del progreso y de la justicia", afirmó.

Brugada reiteró su compromiso con la continuidad de la Cuarta Transformación y el Humanismo Mexicano impulsado por López Obrador: "Continuaremos entonces con el Humanismo Mexicano que impulsó nuestro presidente, cuyo principal lema fundamental es 'por el bien de todos, primero los pobres', y continuaremos trabajando para que esta ciudad sea y continúe siendo libertaria y emancipadora, solidaria, abierta y fraterna."

Finalmente, Clara Brugada recordó las palabras de López Obrador hace seis años en el Zócalo: "Nuestro presidente dijo 'no les voy a fallar' y no nos falló, al contrario, nos dejó una herencia, nos sigue dando todas las mañanas una cátedra de cómo gobernar con honestidad y de cómo gobernar a favor del pueblo."

"Hoy le decimos gracias presidente Andrés Manuel López Obrador, gracias al pueblo de México. Muchísimas gracias. ¡Viva el presidente López Obrador, viva Claudia Sheinbaum Pardo, viva la Cuarta Transformación y viva nuestro pueblo de México!", concluyó la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.

En su oportunidad, la virtual presidenta electa, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que el triunfo del presidente López Obrador en las elecciones del 1 de julio de 2018 es uno de los momentos más felices tanto del movimiento como del pueblo de México. Por ello, propuso nombrar esta fecha como "el día de la revolución de las conciencias, el día del triunfo del pueblo de México, o puede ser el día de la verdadera democracia."

Sheinbaum Pardo subrayó que ese primero de julio de 2018 triunfó no solo el presidente Andrés Manuel López Obrador, sino todo un movimiento que luchó por décadas, histórico, y "que dio ese triunfo a nuestro pueblo. Fue un momento donde el pueblo de México dijo basta al viejo régimen neoliberal."

La presidenta electa aseguró que no "pintará raya" respecto al presidente y se comprometió a preservar su legado: "Pintar raya con Andrés Manuel López Obrador sería pintar raya con el pueblo de México. ¡Nunca! Con el pueblo todo, sin el pueblo nada", enfatizó.

Claudia Sheinbaum dijo que la mejor manera de celebrar este triunfo es "luchando, así que los convoco a que estos 6 años sigamos gobernando juntos y juntas, sigamos trabajando juntos y juntas por el bienestar del pueblo de México, la justicia, la democracia y las libertades, y los convoco a que vayamos a las plazas a seguir difundiendo lo que significa la reforma judicial, los nuevos derechos, lo que significa la no reelección."

En el acto también estuvieron presentes Mario Delgado, presidente nacional de Morena; Citlalli Hernández, secretaria general de Morena; Luisa María Alcalde, Alejandra Frausto, Jesús Ramírez Cuevas, Pedro Miguel, el monero "Fisgón" y la cantante Eugenia León, quien interpretó algunas piezas musicales.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

FGR

2024-07-01

Sheinbaum, Brugada y dirigentes celebran 6 años del triunfo de AMLO

Autor: Norberto Vázquez

Género: Nota Informativa

<https://www.vertigopolitico.com/nacional/notas/sheinbaum-brugada-y-dirigentes-celebran-6-anos-del-triunfo-amlo>

La virtual presidenta electa se comprometió a preservar el legado del presidente López Obrador y afirmó que "no pintará raya".

Ciudad de México, a 1 de julio. La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum; la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada; dirigentes e integrantes de la 4T se reunieron en el Complejo Cultural Los Pinos para conmemorar el sexto aniversario del triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador y del pueblo de México, donde coincidieron en la importancia de continuar avanzando en la Cuarta Transformación y preservar el legado del presidente.

"La Cuarta Transformación ha representado la disminución de la pobreza, la atención a las causas que han provocado las violencias, el bienestar para todas y todos y se hizo realidad el derecho a ser felices", señaló Clara Brugada Molina, jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, durante el evento.

En su intervención, Brugada Molina recordó la importancia histórica de aquel primero de julio de 2018, resaltando la participación de 30 millones de mexicanas y mexicanos que decidieron poner fin a los gobiernos corruptos y construir una nueva historia.

"Nuestro pueblo hizo esa hazaña histórica, dejando sus miedos y con entusiasmo y alegría decidieron acabar con los gobiernos corruptos y construir una nueva historia. Hoy festejamos el triunfo del pueblo de México, el triunfo de Andrés Manuel López Obrador y el inicio de la Cuarta Transformación", afirmó.

El evento tuvo lugar en Los Pinos, un lugar emblemático que representaba la cultura del poder y que hoy se ha transformado en un símbolo del poder de la cultura, abierto al pueblo de México, destacó Brugada. "Hoy representa el poder de la cultura, de la cultura transformada, de una residencia del pueblo de México que abrió sus puertas y que invadió de cultura, de propuestas y de transformaciones."

La jefa de Gobierno electa evocó también la emoción de la noche de ese primero de julio de 2018, cuando López Obrador fue electo presidente con el 53% de los votos: "Una noche histórica", expresó. "Allí inició la transformación pública de este país, se dio comienzo al mandato del pueblo y se empezó a poner fin a la larga noche neoliberal, a esas décadas que habían sumido al pueblo de México en corrupción, en mentira y en el saqueo de los bienes de la nación. Se daba inicio entonces a un nuevo proceso histórico que reivindica la democracia y el poder del pueblo."

En su discurso, Clara Brugada subrayó los logros de la Cuarta Transformación en sus seis años de existencia, incluyendo la disminución de la pobreza, la atención a las causas de la violencia, y el bienestar para todos. Además, remarcó que el triunfo de este movimiento representa "los derechos sociales y la prosperidad compartida", subrayando la importancia de "la revolución de las conciencias" y de que "nunca hay que darse por vencido y que siempre hay que luchar".

Brugada manifestó su orgullo de formar parte de este movimiento transformador y de continuar la lucha al lado de Claudia Sheinbaum Pardo, la primera mujer electa para gobernar México. "Es un honor estar con Obrador y también es un honor estar al lado y luchar con una mujer maravillosa como lo es Claudia Sheinbaum Pardo y seguir haciendo historia. Es un honor haber logrado, seis años después, con el voto de nuestro pueblo, hacer

llegar a la primera mujer transformadora para gobernar este gran país y seguir haciendo de la Ciudad de México y de este país el lugar de la vanguardia en la justicia y en los derechos", apuntó.

La jefa de gobierno electa celebró también el reciente triunfo del 2 de julio de 2024, cuando el pueblo expresó su deseo de que continúe la transformación y de tener gobiernos honestos. "Hoy estamos celebrando momentos históricos y democráticos. Hoy empezamos escribiendo un capítulo de la continuidad de la alegría, del progreso y de la justicia", afirmó.

Brugada reiteró su compromiso con la continuidad de la Cuarta Transformación y el Humanismo Mexicano impulsado por López Obrador: "Continuaremos entonces con el Humanismo Mexicano que impulsó nuestro presidente, cuyo principal lema fundamental es 'por el bien de todos, primero los pobres', y continuaremos trabajando para que esta ciudad sea y continúe siendo libertaria y emancipadora, solidaria, abierta y fraterna."

Finalmente, Clara Brugada recordó las palabras de López Obrador hace seis años en el Zócalo: "Nuestro presidente dijo 'no les voy a fallar' y no nos falló, al contrario, nos dejó una herencia, nos sigue dando todas las mañanas una cátedra de cómo gobernar con honestidad y de cómo gobernar a favor del pueblo."

"Hoy le decimos gracias presidente Andrés Manuel López Obrador, gracias al pueblo de México. Muchísimas gracias. ¡Viva el presidente López Obrador, viva Claudia Sheinbaum Pardo, viva la Cuarta Transformación y viva nuestro pueblo de México!", concluyó la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.

En su oportunidad, la virtual presidenta electa, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que el triunfo del presidente López Obrador en las elecciones del 1 de julio de 2018 es uno de los momentos más felices tanto del movimiento como del pueblo de México. Por ello, propuso nombrar esta fecha como "el día de la revolución de las conciencias, el día del triunfo del pueblo de México, o puede ser el día de la verdadera democracia."

Sheinbaum Pardo, subrayó que ese primero de julio de 2018 triunfó no solo el presidente Andrés Manuel López Obrador, sino todo un movimiento que luchó por décadas, histórico, y "que dio ese triunfo a nuestro pueblo. Fue un momento donde el pueblo de México dijo basta al viejo régimen neoliberal."

La presidenta electa aseguró que no "pintará raya" respecto al presidente y se comprometió a preservar su legado: "Pintar raya con Andrés Manuel López Obrador sería pintar raya con el pueblo de México. ¡Nunca! Con el pueblo todo, sin el pueblo nada", enfatizó.

Claudia Sheinbaum, dijo que la mejor manera de celebrar este triunfo es "luchando, así que los convoco a que estos 6 años sigamos gobernando juntos y juntas, sigamos trabajando juntos y juntas por el bienestar del pueblo de México, la justicia, la democracia y las libertades, y los convoco a que vayamos a las plazas a seguir difundiendo lo que significa la reforma judicial, los nuevos derechos, lo que significa la no reelección."

En el acto también estuvieron presentes Mario Delgado, presidente nacional de Morena; Luisa María Alcalde, Alejandra Frausto, Jesús Ramírez Cuevas, Pedro Miguel, y la cantante Eugenia León, quien interpretó algunas piezas musicales.

2024-07-01

Clara Brugada celebra aniversario de triunfo histórico de AMLO en elección presidencial

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://acustiknoticias.com/2024/07/clara-brugada-celebra-aniversario-triunfo-historico-amlo-eleccion-presidencial/>

Clara Brugada señaló que el 2 de junio el pueblo de México refrendó su confianza en el Humanismo Mexicano implantado por el presidente AMLO.

'Hoy, junto a nuestra presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y compañeras y compañeros, celebramos 6 años del triunfo histórico del presidente Andrés Manuel López Obrador y del pueblo de México', expresó la jefa de Gobierno electa de Ciudad de México, Clara Brugada.

Durante el evento en conmemoración del sexto aniversario del triunfo de AMLO en las elecciones presidenciales, la futura mandataria capitalina estuvo acompañada por Claudia Sheinbaum, Luisa María Alcalde, entre otros personajes.

"Hace 6 años, el 1 de julio de 2018, 30 millones de mexicanas y mexicanos decidimos salir a votar para acabar con los gobiernos corruptos y comenzar a construir una nueva historia. En Los Pinos, otrora símbolo del poder, ahora transformado en un espacio cultural abierto a todas y todos, festejamos el inicio de la Cuarta Transformación, que ha disminuido la pobreza y promovido el bienestar y la justicia"

Por si no lo viste:

CDMX, 'pionera en derechos y libertades'; Clara Brugada llama a trabajar por la diversidad y no discriminación

'Es un honor estar con Obrador', reconoce Clara Brugada

Del mismo modo, Clara Brugada expresó que 'es un honor estar con Obrador', al mismo tiempo que reiteró su acompañamiento a la próxima presidenta de México.

"Daremos continuidad al humanismo mexicano que impulsó nuestro presidente y trabajaremos para que esta ciudad continúe siendo libertaria y emancipadora, solidaria, abierta y fraterna"

Finalmente, Clara Brugada agradeció la lucha del presidente y lanzó una arenga por la 4T.

El 2 de junio el pueblo de México refrendó su confianza en el Humanismo Mexicano implantado por el presidente López Obrador, y decidió darle continuidad.¡Juntas y juntos construiremos el segundo piso de la Cuarta Transformación!#ClaraJefaDeGobierno pic.twitter.com/me5tguiDTC

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) July 1, 2024

Portada e interior: Facebook Clara Brugada

BRUGADA CELEBRA 6 AÑOS Y CONTINUIDAD DE LA 4T

Por Luz Gaytán / CDMX Magacín Radio

Acompañada de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum y de integrantes de Morena, Clara Brugada, Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, celebró la continuidad de la Cuarta Transformación, en un evento realizado en los Pinos.

"La Cuarta Transformación ha representado la disminución de la pobreza, la atención a las causas que han provocado las violencias, el bienestar para todas y todos y se hizo realidad el derecho a ser felices", señaló Clara Brugada Molina, durante el evento.

En seis años de existencia, dijo que este movimiento ha coadyuvado en la disminución de la pobreza, la atención a las causas de la violencia, y el bienestar para todos.

Remarcó que el triunfo la Cuarta Transformación representa "los derechos sociales y la prosperidad compartida", subrayando la importancia de "la revolución de las conciencias" y de que "nunca hay que darse por vencido y que siempre hay que luchar".

Aprovechó la conmemoración del triunfo de Morena para manifestar su orgullo de formar parte de este movimiento y de continuar la lucha al lado de Claudia Sheinbaum Pardo, la primera mujer electa para gobernar México.

Reiteró su compromiso con la continuidad de la Cuarta Transformación y el humanismo mexicano impulsado por Andrés Manuel López Obrador.

"Continuaremos entonces con el humanismo mexicano que impulsó nuestro presidente, cuyo principal lema fundamental es 'por el bien de todos, primero los pobres', y continuaremos trabajando para que esta ciudad sea y continúe siendo libertaria y emancipadora, solidaria, abierta y fraterna", destacó.

RECORDÓ EL TRIUNFO DE AMLO

Brugada Molina recordó la importancia histórica del primero julio de 2018, resaltando la participación de 30 millones de mexicanas y mexicanos que decidieron poner fin a los gobiernos corruptos.

"Nuestro pueblo hizo esa hazaña histórica, dejando sus miedos y con entusiasmo y alegría decidieron acabar con los gobiernos corruptos y construir una nueva historia", afirmó.

Y comentó que ahora, tras las recientes elecciones del 2 de junio, "es un honor haber logrado, seis años después, con el voto de nuestro pueblo, hacer llegar a la primera mujer transformadora para gobernar este gran país y seguir haciendo de la Ciudad de México y de este país el lugar de la vanguardia en la justicia y en los derechos", apuntó.

El pueblo, dijo, desea que continúe la transformación y el tener gobiernos honestos.

"Hoy estamos celebrando momentos históricos y democráticos. Hoy empezamos escribiendo un capítulo de la continuidad de la alegría, del progreso y de la justicia", afirmó.

Clara Brugada recordó las palabras de López Obrador hace seis años en el Zócalo "'No les voy a fallar' y no nos falló, al contrario, nos dejó una herencia, nos sigue dando todas las mañanas una cátedra de cómo gobernar con honestidad y de cómo gobernar a favor del pueblo".





Foto: X / Clara Brugada



2024-07-02

Clara Brugada celebra aniversario de triunfo histórico de AMLO en elección presidencial

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lanetanoticias.com/politica/clara-brugada-celebra-aniversario-triunfo-historico-amlo-eleccion-presidencial/>

'Hoy, junto a nuestra presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y compañeras y compañeros, celebramos 6 años del triunfo histórico del presidente Andrés Manuel López Obrador y del pueblo de México', expresó la jefa de Gobierno electa de Ciudad de México, Clara Brugada.

Durante el evento en conmemoración del sexto aniversario del triunfo de AMLO en las elecciones presidenciales, la futura mandataria capitalina estuvo acompañada por Claudia Sheinbaum, Luisa María Alcalde, entre otros personajes.

Por si no lo viste:

Del mismo modo, Clara Brugada expresó que 'es un honor estar con Obrador', al mismo tiempo que reiteró su acompañamiento a la próxima presidenta de México.

Finalmente, Clara Brugada agradeció la lucha del presidente y lanzó una arenga por la 4T.

2024-07-01

Clara Brugada reafirma compromisos con la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Clara-Brugada-reafirma-compromisos-con-la-alcaldia-Cuauhtemoc-20241714>

En un compromiso firme con sus electores, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, aseguró que la Ciudad de México se convertirá en un lugar diverso y justo para todos sus habitantes.

Durante su visita a La Nana, en la alcaldía Cuauhtémoc, Brugada reafirmó que cumplirá con todos los compromisos adquiridos durante su campaña electoral.

"Vamos a hacer que todas las alcaldías resplandezcan y que podamos seguir combatiendo las grandes desigualdades. Queremos una Ciudad diversa, incluyente, vibrante en cada momento del día. Una Ciudad productiva, próspera, democrática y justa", expresó Brugada ante sus seguidores.

La líder política también hizo hincapié en la importancia de que la Ciudad de México se destaque por la defensa de los derechos humanos y el bienestar animal.

Por otro lado, en el marco de la 46a Marcha del Orgullo de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, próxima jefa de Gobierno, se hizo presente en Paseo de la Reforma para demostrar su apoyo y compromiso con la comunidad LGTBTTTIQA+ en el marco del Día del Orgullo y el Mes del Orgullo.

En un ambiente lleno de color y diversidad, Brugada Molina expresó su compromiso como aliada de la diversidad sexual, enfatizando la importancia de que la ciudad se convierta en un lugar donde la diversidad sea motivo de celebración y alegría.

Además, la jefa de Gobierno electa resaltó la necesidad de garantizar la seguridad y el respeto para la población LGTBTTTIQA+, asegurando que su administración trabajará para que nadie tenga que esconderse para ser quien realmente es.

Durante la marcha, representantes del Comité Organizador entregaron a Brugada Molina un pliego de peticiones, resaltando la importancia de que el gobierno y el estado cumplan con su deber legal y actúen como aliados en la lucha por los derechos y la vida de la comunidad LGTBTTTIQA+.

2024-07-01

Anuncia Brugada 100 foros en CDMX para explicar las reformas de la 4T

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/7/1/anuncia-brugada-100-foros-en-cdmx-para-explicar-las-reformas-de-la-4t-32061.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, dijo este lunes que organizará unos 100 foros en la capital del país para que la población conozca las reformas que impulsará la Cuarta Transformación (4T) en el Congreso que se instalará el 1 de septiembre próximo.

Luego de participar en el Complejo Cultural Los Pinos en la conmemoración del sexto aniversario del triunfo electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, Brugada señaló que esos foros se desarrollarán de manera paralela al proceso de transición que realiza su equipo con funcionarios de las diferentes secretarías de la Ciudad de México. Noticias Relacionadas Se queman 30 casas en un predio a espaldas del AICM Toneladas de rocas caen sobre casa del Edomex AMLO dice que después de la reforma al Poder Judicial podrían seguir cambios en la fiscalía

Señaló que, además, dentro de dos semanas comenzará a recorrer las colonias de la ciudad para escuchar a la gente, agradecer el voto a su favor en los comicios del pasado 2 de junio y escuchar a la comunidad.

Al intervenir en el acto de conmemoración del triunfo electoral de López Obrador, la futura jefa de Gobierno señaló que el presidente prometió hace seis años que no le fallaría a los ciudadanos "y no nos falló".

La política de Morena y exalcaldesa de Iztapalapa señaló que está comprometida con la continuidad de la 4T y con el "humanismo mexicano" impulsado por López Obrador, de quien destacó como lema fundamental la frase "por el bien de todos, primero los pobres".

Dijo que seguirá trabajando para que esta ciudad sea libertaria, emancipadora, solidaria, abierta y fraterna. Aseguró que la 4T ha representado la disminución de la pobreza, la atención a las causas de la violencia y "el bienestar para todas y todos".

Brugada recordó el triunfo electoral de López Obrador el 1 de julio de 2018 representó el inicio de la "transformación pública" de este país, se dio comienzo al mandato del pueblo y se empezó a poner fin a la larga noche neoliberal, a esas décadas que habían sumido al pueblo de México en corrupción, en mentira y en el saqueo de los bienes de la nación".

La futura jefa de Gobierno se dijo orgullosa de formar parte de la 4T y de continuar la lucha al lado de Claudia Sheinbaum, la primera mujer que gobernará México. "Es un honor estar con Obrador y también es un honor estar al lado y luchar con una mujer maravillosa como lo es Claudia Sheinbaum", sostuvo.

2024-07-01

Hará Brugada 100 foros para difundir reformas del plan C

Autor: Alberto Cuenca

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/hara-brugada-100-foros-para-difundir-reformas-del-plan-c/>

Paralelamente a su gira de agradecimiento que arrancará el 15 de julio, Clara Brugada organizará en los siguientes tres meses 100 foros a lo largo de la ciudad para dar a conocer las reformas del llamado plan C entre los capitalinos.

La jefa de gobierno electa busca así dar cumplimiento a la instrucción que la próxima presidenta de México Claudia Sheinbaum, lanzó hoy a todo Morena: socializar entre la población el contenido de esas reformas.

Este lunes, Clara y Claudia coincidieron en un evento organizado en el centro cultural Los Pinos, donde la 4T celebró los seis años del triunfo electoral de Andrés Manuel López Obrador.

Al término del evento y en entrevista, Brugada dijo que su equipo se organiza para avanzar en la transición.

Explicó que habrá un proceso de transición por secretaría, además de que también se trabaja en un plan para organizar las estructuras de lo que será el siguiente gobierno.

Luego explicó que paralelamente al proceso de transición ella organizará esos 100 foros, y ello será adicional al plan que tiene la dirigencia de Morena, de hacer un foro por cada distrito electoral federal.

Yo voy a organizar todos los foros en la ciudad, en las plazas y voy a regresar a agradecer a la población.

"En 15 días iniciamos, aunque ya empezamos porque la gente me invita todos los días, pero de manera ya muy organizada a partir del 15 de julio arranco un recorrido por las colonias y paralelamente el trabajo de la transición", dijo la mandataria electa.

Durante la entrevista se le preguntó cómo se encontraba de salud, pues fue notorio que le costaba trabajo caminar y tenía que hacerlo apoyada en otra persona y hasta con un bastón.

"No sé si recuerdan, pero es la segunda parte de mi tratamiento. Estaba esperando que terminaran las campañas y mientras todos se fueron a pasear... pero ya estoy de salida. En dos semanas termino. Ya estoy bien, pero yo sigo trabajando mucho", explicó.